



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Hettstedt / Betrug erfolgreich

Über 1.500,00 Euro überwies ein 59-Jähriger im Auftrag seiner angeblichen Tochter, die sich unter einer neuen Telefonnummer mittels eines Messenger-Dienstes bei ihm meldete, da angeblich das alte Handy defekt sei. Erst nach der erneuten Zahlungsaufforderung zu einer weiteren Überweisung nahm der Mann Kontakt zu seiner Tochter unter der ihm bekannten Rufnummer auf. Hier stellte sich der Betrug heraus.

Eisleben / Essen angebrannt

Am späten Abend wurden Feuerwehr und Polizei zu einem möglichen Wohnhausbrand in die Raimeser Straße gerufen. Die Einsatzkräfte stellten am Ereignisort fest, dass in der betreffenden Wohnung lediglich Essen angebrannt war. Im Einsatz waren 19 Kameraden mit vier Fahrzeugen. Personen wurden nicht verletzt.

Hettstedt / Schlafender Mann bestohlen

Ein 30-jähriger Mann schrie am gestrigen Nachmittag auf dem Hettstedter Markt herum und schlug auf parkende PKW ein. Eine Prüfung vor Ort ergab, dass der Mann in der Nacht zuvor im Vorraum einer Bank genächtigt haben will. Hier soll sein Handy verschwunden sein. Bei eigenen Nachfragen in der Bank, konnte der Verbleib seines Handys bzw. Hinweise zu möglichen Tätern nicht ermittelt werden. Mit lauten Äußerungen auf dem Markt brachte der Mann seinen Unmut darüber zum Ausdruck. Schäden sind augenscheinlich nicht entstanden. Zum angezeigten Diebstahl ermittelt nun die Polizei.

Allstedt / Einbruchversuch

Unbekannte drangen in eine Bäckereifiliale in einem Einkaufsmarkt ein. Zum möglichen Diebesgut gibt es noch keine Erkenntnisse. Die Kriminalpolizei sicherte am Tatort Spuren.

Eisleben / Kraftstoffdiebstahl

Unbekannte entwendeten von einem abgestellten LKW in der Zeppelinstraße Dieselkraftstoff. Dabei wurde auch der Kraftstofftank beschädigt. Eine nicht unerhebliche Menge an Diesel trat dabei aus und gelangte ins Erdreich. Die Feuerwehr kam zur Beseitigung der Betriebsstoffe zum Einsatz.

Verkehrslage

Lüttchendorf / Bundesstraße 80 / 02.06.2022 16:18 Uhr

Ein Auffahrunfall zwischen zwei PKW ereignete sich zwischen Lüttchendorf in Fahrtrichtung Aseleben. Dabei wurde der Fahrzeugführer im vorausfahrenden Fahrzeug leicht verletzt. An den PKW entstand Sachschaden von über 7.000 Euro.

Rosperwenda / 02.06.2022 23:00 Uhr

Auf einer landwirtschaftlichen Straße aus Richtung Thürungen kommend kollidierte ein PKW mit einem Reh, das die Fahrbahn wechselte. Das Tier entfernte sich von der Unfallstelle. Am Fahrzeug entstand Sachschaden von ca. 3.000 Euro. Der PKW war nach der Kollision nicht mehr fahrbereit.

Wimmelburg / Platz der LPG / 03.06.2022 12:45 Uhr

Ein nicht ausreichend gesichertes Fahrzeug eines Postzustellers rollte plötzlich selbständig los und stieß gegen einen Zaun. Beim Versuch das Fahrzeug zu sichern, verletzte sich der verantwortliche Fahrzeugnutzer leicht. Der entstandene Sachschaden wird mit ca. 8.000 Euro angegeben.

Eisleben / Hallesche Straße / 03.06.2022 13:24 Uhr

Aus noch ungeklärter Ursache kollidierten gleich vier PKW miteinander. Die Feuerwehr musste wegen austretender Betriebsstoffe gerufen werden. Zur Höhe des Sachschadens liegen noch keine Erkenntnisse vor.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204
Fax:(0345) 224 111 1610
Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de